
第３回ジオパーク下仁田協議会産業観光部会 報告 

日時 令和元年１０月２２日（火）午後 7時 0０分～9時００分 
 

 

1  開 会 

2  挨 拶  

3 協議事項 

(1)道の駅を活用したジオパーク推進について 

〈馬山地区周遊パンフレット作成〉 

事務局案を提示し、意見を聞いた。 

・商工観光課や観光協会と相談して作成してほしい。観光関係の協議が多い

ので、次回からは、商工観光課職員・正副会長・観光協会と日程調整し、

参加できるようにお願いしたい。 

・来年の DCに向けてあじさい園開催期に訪れた人に見てもらえるように早

めに作成してもらいたい。裏面には、あじさい園の事を入れたらどうか。

あじさい園関係の地図は、観光協会でも考えていた。 

・来年の DCに向けてパンフレットは、観光情報なので、予算を商工観光課

にお願いしてはどうか。話し合っていただきたい。 

・道の駅から見学地まで徒歩の時間・車の時間も表示も必要である。 

所   属 氏名 出・欠  所   属 氏名 出・欠 
神津牧場 須山 哲男 出  地元農業関係者 山田 正幸 欠 

下仁田ジオパークの会 森川 恵美子 出  観光協会 三田 淳 出 
下仁田町商業協同組合 今泉 浩之 出  下仁田ねぎの会 田中 芳重 欠 

町産業代表 小林 徹 欠  観光係長 園部 宏規 欠 
上信電鉄 小島 博 欠  農業係長 大河原 覚俊 欠 

下仁田ジオパークの会 黒澤 雅史 出     
商工会青年部 堀口 頼政 欠     
商工会女性部 高橋 悦子 欠  下仁田町自然史館 赤岡 明 出 
飲食店組合 佐藤 二郎 出  〃 関谷 友彦 出 



・あじさい園に観光バスが入れるようにしてもらいたい。 

・地図で、県道 193 号～県道 45 号～只川橋も表示し、見学ルートも他の

ルートも考えてもらいたい。 

(2)下仁田ジオパークアクションプランの進捗状況について 

 ・2017年に作成した。当初目標の中で、＊進行・継続中のもの＊実施で

きたもの＊これから実施するもの＊難しいものなどいろいろある。 

 ・ジオツアーや観光関係事業は、観光業者と連携を深めてもらいたい。 

 ・JR の親子向けのプランに 4 家族が参加し、その中で、南牧川の生き物

観察があり、好評だった。自然学校の先生が講師だったが、将来は、ジ

オガイドさんにも講師ができるようにしたい。前地域支援協力隊の小池

氏にやってもらう事も考えてはどうか。一つのビジネスにつながるので

はないか。 

 

(3)ジオサイトインフラ整備計画について 

 ・あじさい園関係も入れる事。 

 ・看板関係で、優先順位とすると、はねこし峡、神津牧場となるのか。 

  他の看板も順次していきたい。予算の関係もあるので、商工観光課とよ

く相談して予算化してもらいたい。 

 

（４）当面の産業観光部会の目標 

   ＜馬山地区のジオパーク周遊ツアーの確立＞ 

    ・サイト選定の基準見直し 

      →米山寺、不通渓谷を入れる 

    ・馬山周遊マップの作製 

      →あじさい園と協議 

    ・道の駅発着馬山 周遊ツアーの確立 

 

※次回の会議は、未定だが、来年 1月下旬～２月頃にジオパーク下仁田協議

会を開催予定である。終わってから、日程を考える。    


